



## Peringatan Hari Santri, Pemkab Pasuruan Berikan Apresiasi Kepada Pemenang Kompetisi OPOP Award Jatim 2023



**Senin, 23 Oktober 2023**

Pada peringatan Hari Santri 2023, Pemerintah Kabupaten Pasuruan memberikan apresiasi kepada para pemenang kompetisi OPOP Award 2023. Sertifikat penghargaan diberikan oleh Penjabat (Pj.) Bupati Pasuruan, Andriyanto, kepada para

pemenang setelah apel Hari Santri di Universitas Nahdlatul Ulama Pasuruan. Penyerahan penghargaan ini disaksikan oleh pejabat terkait, termasuk Sekretaris Daerah dan Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Pasuruan.

Terdapat tiga pemenang kompetisi OPOP Award tahun ini, masing-masing mendapatkan penghargaan di kategori Pesantrenpreneur dan Sosiopreneur. Koperasi Pondok Pesantren Terpadu Al Yasini meraih Juara ke-2 kategori Pesantrenpreneur, sedangkan Intan Putri Nazila Najwa dengan produk Najwa Homedress dari Kecamatan Gempol menjadi Juara ke-2 kategori Sosiopreneur. Juara ke-3 kategori Sosiopreneur diraih oleh Muhammad Syaifulloh dari UKM Aman Jaya dengan produk Kacang Tunu, yang merupakan alumni Pondok Pesantren Terpadu Miftahul Ulum, Al Yasini.

Plt. Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah, Trikrismi Astuti, menyatakan bahwa capaian prestasi tahun ini akan terus ditingkatkan di kompetisi selanjutnya, terutama dalam hal kebaruan inovasi yang dihasilkan. OPOP merupakan program Gubernur yang ditujukan bagi pesantren dan alumni santri untuk meningkatkan usaha di luar pesantren, serta mendorong tumbuhnya entrepreneur dari pesantren.

Pj. Bupati Andriyanto menyampaikan ucapan terima kasih kepada para santri di Kabupaten Pasuruan atas peran dan kontribusinya dalam pembangunan. Dia menegaskan dukungan Pemkab Pasuruan terhadap para santri dan komitmen untuk terus bekerja sama menuju Kabupaten Pasuruan yang maju dan penuh maslahat.

Peringatan Hari Santri 2023 di Kabupaten Pasuruan menjadi momen penting untuk mengapresiasi peran santri dan mendorong pengembangan usaha mereka melalui program OPOP. Pemerintah Kabupaten Pasuruan berkomitmen untuk terus mendukung kemajuan santri dan pesantren di wilayahnya.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*